

Diabetes

Las agrupaciones de pacientes con diabetes, agradecemos el anuncio del presidente Boric sobre el monitoreo continuo de glucosa (MCG) en el GES para menores de 18 y embarazadas. Este logro es fruto del apoyo ciudadano, parlamentario, de profesionales de la salud y organizaciones de pacientes, a quienes agradecemos sinceramente su apoyo. Sin embargo, la implementación plantea interrogantes cruciales, pues la diabetes no desaparece con la mayoría de edad ni tras el parto. ¿Qué ocurre al cumplir los 18 años? ¿Se considerará la salud postparto, donde persisten riesgos metabólicos? La falta de detalles genera incertidumbre, especialmente al excluir a adultos con diabetes tipo 1, perpetuando inequidades en el acceso a tecnologías esenciales para el manejo de la enfermedad. Nos sorprende no haber sido convocados para socializar estas decisiones que nos afectan directamente, rompiendo la comunicación fluida que manteníamos bajo el principio del “paciente en el centro”.

TANIA DÍAZ